

Se faire dépister

Plus l'infection par le VIH est dépistée et traitée tôt, plus le risque de contamination diminue, et mieux on la soigne. Chacun, quel que soit son âge, peut se rendre dans un centre gratuit d'information, de dépistage et de diagnostic (CeGIDD) : <https://www.sida-info-service.org/?Ou-faire-un-test-de-depistage>

Pour les populations les plus à risques, il existe également des permanences TROD (tests rapides d'orientation diagnostique) proposées par des associations régionales habilitées et des structures d'addictologie autorisées: Le TROD permet d'avoir un résultat rapide.

Vous pouvez également vous procurer des autotests VIH en pharmacie ou au sein de certaines associations de la région.

Ne pas discriminer les personnes atteintes de la maladie



Pour en savoir plus

www.corevih-haute-normandie.fr

www.prcbn.info/carto-vie-affective-et-sexuelle

CONTACTS PRESSE

ARS Normandie : Hélène Landeau, T. 02 31 70 97 62
Sandrine Gautier T. 02 32 18 31 61 Port. 06 47 07 32 17
ars-normandie-communication@ars.sante.fr